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十勝管内教育委員会連絡協議会総会に音更町教育長職務代理者の立場で出席しました。役員があたりました。
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こんにちは。

GWを利用して九州に行って参りました。福岡空港から湯布院温泉、
別府温泉、宮崎シーガイヤを訪れましたが、湯布院では震度５強に

見舞われました。現在も熊本周辺では余震が続いておりますが、地

震の終息と早い復興を祈念したいと思います。音更クラブでは来週

18日まで復興支援の寄付を募っておりますので、ご協力をお願い致
します。

さて、この後のクラブ協議会では、次年度会長方針が発表されます。

そこで、今一度原点に戻る意味から、日本のロータリーの誕生と経過

について簡単にお話します。

資料をご覧下さい。

≪資料提示≫経過：1920年東京ロータリークラブ創立と加盟承認か
ら第2次世界大戦による脱退と復帰加盟
≪資料提示≫日本人の国際ロータリー会長紹介（3名）：東ヶ崎潔氏、
向笠廣次氏、田中作次氏

日本におけるロータリーの拡大発展は目覚ましいものがあります。

ロータリー財団への貢献も抜群で、今や国際ロータリーにおける地位

は不動のものになりました。

次年度の音更クラブ発展のために、行木会長エレクト頑張って下さい。
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守護　雅富　会員

（北海道電力（株）

帯広電力センター所長）

富田幹事を始め、各委員長、会員の皆様の協力を得ながら、以下の４つのことを

今年の音更ロータリークラブの活動方針とします。

１．親睦と交流をより深く：月に１回は夜間例会の開催（１２／４６回）

　　蔵だけでなく、音更町・近隣市での夜間例会担当委員会で場所を

　　選定してもらい、そこで楽しく例会をします。

２．青少年育成：これから音更を担う子供達を応援します。

３．近隣、友好クラブとの交流：プラパデン、鹿屋、白糠RCとの交流

４．社会奉仕：いつもお世話になっている例会場周囲のゴミ拾い。

　　ここから、自然環境に対してより深い関心を持ってもらえればと思います。

前回 37 15 40.5%

今回 37 15 40.5%

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 大和

大和志郎、岡本清司、多田文朗、高山慶司、平尾雅子、佐藤誠吾、室谷直義、広瀬敏之、真鍋克義

音更RCクラブ　スローガン　　　　　　　　もっと、ロータリークラブを楽しもうもっと、ロータリークラブを楽しもうもっと、ロータリークラブを楽しもうもっと、ロータリークラブを楽しもう〜〜〜〜全会員総親睦委員全会員総親睦委員全会員総親睦委員全会員総親睦委員〜〜〜〜

２０１６−１７年度会長方針

2016-17年度のRIのスローガンはジョーンF・ゲルム会長のもと

「Rotary serving humanity: 人類に奉仕するロータリー」とありま

す。また、ロータリー財団は来年で100周年を迎えるとのことで

す。この、長きにわたって国際ロータリークラブが存在し続けて

いる中で、私たち音更RCクラブはどのような立場にいるでしょう

か？私たちのクラブは皆さんもご存知の通り、決して大きいクラ

ブではありません。40名にも満たない、小さなクラブです。その

ようなクラブで出席率が50％にも満たないとなると、例会参加

者は20名にも届かず、会員が少ない例会はなんとなく寂しく、

活気のないものとなってしまいがちです。いつも全会員が例会

に参加することが理想ではありますが、それぞれの仕事の都合

上、なかなかそれを達成できることはできません。そこを少ない

人数なりに工夫をして楽しい例会の開催ができればと思いま

す。

例会案内

出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏

　５月１８日（水）　ゲスト卓話　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  （青少年育成委員会）

　５月２２日（日）　帯広北・帯広東・音更　３RC合同植樹祭 　　　　　　　 （社会奉仕委員会）

　５月２８日（土）～６月１日（水）　RI国際大会（韓国ソウル）
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